

Château-Landon - Souppes

EPMS Chancepoix

Parle. Crie ! On t'écoute



Chacun choisit un personnage qu'il va faire parler et incarner.

Pendant la moitié des vacances, l'EPMS Chancepoix continue d'accueillir les jeunes pour des activités ludiques et culturelles différentes du quotidien. Ainsi l'équipe éducative avait invité l'association MusiQafon pour un atelier d'initiation au slam et un atelier de musique assistée par ordinateur, encadrés par des professionnels.

Avec Cathy et Adrien, une quinzaine de jeunes s'est initié à manipuler des instruments virtuels afin de créer des phrases musicales.

« Parle. Crie ! On t'écoute... ». C'est introduite par ces trois petites phrases rituelles qu'une autre quinzaine de jeunes a testé le slam après un travail d'écriture et des exercices d'expression. Le mot slam est issu d'une contraction du mot « claquer » avec l'expression « chelem » (tournoi) et consiste en une joute oratoire où les adversaires sont évalués par le public.

Soutenu et encouragé par Marnie, animatrice des Ateliers de Marnie, partenaire de MusiQafon, chacun a donc pu s'expri-

mer autour de ses centres d'intérêt, ses ressentis, tout en mettant en scène ses mots et être évalué par les autres... Malgré une gêne au départ, ce temps de liberté, d'expression, d'écoute et de respect a beaucoup plu aux participants qui, pris au jeu, se sont donnés à fond.

Ces ateliers artistiques leur auront permis de retrouver le plaisir de faire et de partager, de s'ouvrir pour découvrir, de se cultiver... Ainsi, chacun a pu libérer sa parole en mettant des mots ou quelques notes sur ses maux. Ce travail servira à la « Faîtes des Arts » prévue en mai par le comité culture de l'EPMS en partenariat avec MusiQafon.

Thierry Boccanfuso, son président, se félicite de la réouverture progressive des structures aux intervenants extérieurs qui permet de reconstruire le lien social autour de la culture. Il remercie ses partenaires : les Ateliers de Marnie, la CAF77, le Département et l'EPMS Chancepoix pour sa confiance témoignée depuis de nombreuses années.

En deux mots

Des travaux effectués à l'école de Chaintreaux

Communauté de communes Gâtinais

Un nouveau directeur

C'est un homme d'ouverture et de dialogue qui a pris ses fonctions de directeur général des services au sein de la Communauté de communes Gâtinais-Val de Loing le 1^{er} février dernier. Un poste resté vacant durant trois mois.

Pour être rapidement opérationnel, Pierre Laroche s'est rendu au siège de l'intercommunalité à plusieurs reprises avant sa mutation, pour établir un premier contact avec les élus et les agents et prendre connaissance des dossiers en cours et à venir.

Après des études supérieures et l'obtention d'une maîtrise de droit fiscal à Paris I Panthéon-Sorbonne, il a décroché un master 2 recherche en droit, gestion et gouvernance des systèmes financiers publics avec un mémoire dédié à « l'incidence pour les collectivités locales de la réforme portant suppression de la taxe professionnelle ». Pierre Laroche réussit ensuite le concours d'attaché territorial avant une titularisation en 2013.

Commence alors un cheminement professionnel riche en expériences diverses, ponctuées par des prises en charge de dossiers importants comme juriste auprès de la direction générale des services



Depuis le 1^{er} février, Pierre Laroche occupe le poste de directeur général des services de l'Intercommunalité.

de la Communauté de communes de l'Étampois Sud-Essonnes ou de la Communauté de communes des deux Vallées à Milly-la-Forêt...

Ces expériences lui seront utiles pour une réorganisation des services

qu'il envisage de mettre en œuvre au sein de la Communauté de communes de l'Étampois Sud-Essonnes. « Je garde mon bureau

Délégations

Signe d'un changement qui s'opère et d'un nouveau départ, la liste des délégations des vice-présidents a enfin été dévoilée : Jean-Michel Capelle, adjoint chargé du développement économique; Valérie Lagarde, adjointe chargée du développement touristique; maire de Lorrez-le-Bocage, aménagement et environnement; Rose-Marie Lionnet, maire de Souppes-la-Vieille, petite enfance, enfance et jeunesse; et Armande, maire d'Arville, mutualisation des moyens et population.

Chenou

Objectif: réduire la

Malgré la situation, l'équipe municipale de Chenou pilotée par son maire Gérard Mousset assume activement son programme d'actions

